

## LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *Prometen elecciones pacíficas para 2023*
- *"Va porque va" la Coalición en el Edomex*
- *Quieren a su presidente electo en Ocuilan*
- *Duro panorama para la IP con "vacaciones"*

... Juran y perjuran que habrá elecciones pacíficas cuando se celebren los comicios de 2023...

... En el marco de las próximas elecciones en el Estado de México para gobernador, en el Instituto Electoral de la entidad mexiquense (IEEM), se reunieron los representantes de los ocho partidos contendientes para pactar en contra de la posibilidad de actos de violencia...

... Este acuerdo, se dijo, tiene como objetivo, erradicar cualquier tipo de contingencia violenta, entre los involucrados en los próximos comicios, además de garantizar la igualdad de género y eliminar la violencia política, luego de que habrá mujeres postuladas como candidatas, supone el instituto, árbitro de la contienda...

... Destaca el acuerdo, que los institutos, que fueron convocados por el Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de México, se firmó un convenio de 10 puntos, entre ellos, garantizar la integración paritaria en la administración estatal, independientemente del partido que gane...

... Aun cuando la elección para la gubernatura se llevará a cabo en junio de 2023, el acuerdo cobra relevancia debido a que se está a dos meses de iniciar el proceso electoral para renovar al Ejecutivo estatal...

... Necesario hacer ver que al evento acudieron las presidencias de los partidos en el estado, de Morena, PRI, PAN, PRD, PVEM y PT, en tanto que de MC y NAEM fueron sus representantes quienes signaron, por poder, dicho documento...

... El Partido Acción Nacional en el Estado de México, no quita el dedo del renglón electoral, con miras a la próxima elección de gobernador en la entidad...

... Si bien continúan las pláticas con Eric Sevilla Montes de Oca y Agustín Ángel Barrera Soriano, presidente del PRI en la entidad mexiquense, y presidente del PRD-Edomex, respectivamente, aunque éstas solo tienen un avance poco representativo al momento, Anuar Roberto Azuar Figueroa, presidente del Comité directivo del Partido Acción Nacional (PAN) en la entidad, asegura que la Coalición "va, porque va"...

... El dirigente blanquiazul señala que los intercambios de puntos de vista, han sido de respeto e intercambio de información entre los tres dirigentes políticos, y en el caso particular del PAN estatal, existe un ambiente de ánimo entre la militancia para que esta alianza se llegue a consolidar para derrotar en las urnas a Morena...

... Y puntualiza que el desafío de los tres partidos, es asumir el reto histórico que se tiene con la democracia, y no dejar que se debilite al Instituto Nacional Electoral (INE), es decir, dijo, dejar que se atente contra las instituciones, "complicaría muchísimo que la coalición se pudiera consolidar en el Estado de México"...

... Ponderó que el PAN en la entidad, existen mujeres y hombres muy capaces para competir por la gubernatura el año entrante y en algún momento cualquiera puede levantar la voz para ser aspirante...

... Un importante número de habitantes del municipio de Ocuilan, manifestó su inconformidad ante un representante del Gobierno del Estado, porque el alcalde electo de esa demarcación, Emilio Arriaga, permanece preso en el penal de Tenancingo...

... Hay que recordar que el edil es acusado de privación ilegal de la libertad en agravio de un adversario político, en los pasados comicios de la localidad...

... En el marco del 152 aniversario de la erección de ese municipio, un grupo de habitantes se manifestaron de manera pacífica, tras concluir el mensaje del representante del gobernador, Eduardo Mejía Velázquez, funcionario de la secretaria General de Gobierno...

... Con cartulinas en mano, los manifestantes se colocaron en línea para mostrarle al representante del gobernador Alfredo del Mazo Maza, mensajes como: "Queremos libre a nuestro presidente Emilio", "Basta de irregularidades en el caso Emilio", "Presidente, te estamos esperando", entre otros...

... Cabe señalar que también se apreciaron mensajes a favor del secretario del Ayuntamiento, Miguel Ángel Salazar, quien también fue preso hace unas semanas...

... Quien no estuvo muy de acuerdo con la inconformidad presentada, fue el alcalde interino, presidente municipal por Ministerio de Ley, quien solo atinó a pedir a sus adversarios políticos, quienes no están de acuerdo con su mandato, que se sumen al trabajo colectivo del actual gobierno, "si es que en verdad aman a Ocuilan"...

... La Iniciativa Privada mexiquense ya toma providencias, y provisiones, sobre todo, ante el posible aumento del periodo vacacional para los trabajadores, como lo está impulsado el gobierno federal...

... Ante la inminente aprobación de la Reforma al artículo 76 de la Ley Federal del Trabajo en el mes de diciembre, que duplicará el periodo vacacional para los trabajadores, los empresarios tendrán un año para hacer las provisiones financieras y las estrategias en operación que disminuyan el impacto financiero que esta medida provocará...

... El tema lo tocó María de Lourdes Medina Ortega, presidenta del Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias (CCME) en el estado de México, quien refirió que el costo económico de la medida es importante, toda vez que además, incluye la reducción de la jornada laboral a 7 horas para aquellos colaboradores que realizan jornada diurna y 6 horas para quienes lo hacen en el turno nocturno...

... Fue tajante al señalar que, en el análisis de la iniciativa, que llegará al Congreso local, debe incluirse, además, las condiciones de productividad en el país, la recuperación económica y el golpe financiero que representará el aumento de pago de las primas vacacionales...

... La gran verdad es que, para las pequeñas empresas se tendrá un impacto mayor, toda vez que los pagos se incrementan en materia de recursos humanos...